

Stadtverwaltung Wernau (Neckar), Kirchheimer Straße 68-70,  
73249 Wernau (Neckar)

Unsere Kontaktdaten  
Stadtverwaltung Wernau (Neckar)  
Kirchheimer Straße 68-70  
73249 Wernau (Neckar)

**Wernau, 30. Juli 2024**

**Einladung zum Bürgerforum „Neubau einer Sporthalle in Wernau“**

Sehr geehrte/r Frau/Herr ,

seit vielen Jahren wird in unserer Stadt über den Neubau einer Sporthalle diskutiert. Es gibt dazu viele unterschiedliche Vorstellungen, Vorschläge und Ideen. Deshalb möchten wir Sie und rund 30 weitere zufällig ausgewählte Einwohnerinnen und Einwohner aus Wernau in einem **Bürgerforum „Neubau einer Sporthalle in Wernau“** zusammenbringen.

Es geht bei dem Bürgerforum darum, Ihre Einschätzungen und Bedürfnisse sowie die Ihrer Mitbürgerinnen und -bürger zu hören. Gemeinsam diskutieren Sie die relevanten Aspekte und strittigen Themen. Am Ende soll ein Abschlussbericht mit Empfehlungen stehen, den Sie und die anderen Teilnehmenden dem Gemeinderat übergeben. Das Bürgerforum hilft also dem Gemeinderat dabei, diese wichtige Entscheidung zu treffen und gut zwischen unterschiedlichen Interessen abzuwägen.

Das Bürgerforum trifft sich insgesamt vier Mal. Die Sitzungen finden statt am:

Dienstag, 8. Oktober, 17:30 – 21:30 Uhr – Kennenlernen und Grundlagen schaffen

Donnerstag, 24. Oktober, 17:30 – 21:30 Uhr – Expertise gewinnen und Meinungen bilden

Dienstag, 5. November, 17:30 – 21:30 – Empfehlungen erarbeiten und bewerten

Donnerstag, 14. November, 17:30 – 21:30 Uhr – Finalisierung der Empfehlungen

Die Sitzungen finden in Präsenz an einem Veranstaltungsort in der Innenstadt statt. Der genaue Ort wird den zukünftigen Teilnehmenden nach der Auslosung bekannt gegeben. Die Übergabe der Empfehlungen des Bürgerforums erfolgt voraussichtlich in der Gemeinderatssitzung am Montag, 2. Dezember 2024. Die Servicestelle Dialogische Bürgerbeteiligung Baden-Württemberg verantwortet den Beteiligungsprozess. Das Bürgerforum wird von einem externen Moderationsbüro begleitet und moderiert.

Beteiligung ist wichtig. Insbesondere, wenn ein Vorhaben die Menschen und ihr unmittelbares Lebensumfeld betrifft. Deshalb wurden verschiedene Möglichkeiten der Beteiligung geschaffen. Auf dem Beteiligungsportal Baden-Württemberg konnten sich alle Bürgerinnen und Bürger online einbringen. Zudem wurden Interessengruppen, Vereine, Schulen sowie Mitglieder des Gemeinderats

und der Stadtverwaltung beteiligt. Das Bürgerforum ist nun die dritte Stufe der Dialogischen Beteiligung.

**Warum haben wir Sie angeschrieben?**

Wir haben insgesamt 1.750 Personen aus Wernau zufällig ausgewählt und angeschrieben. Zu diesen Personen zählen Sie. Details dazu sowie zum Datenschutz stehen in dem beiliegenden Hinweisblatt.

**Sie möchten an dem Bürgerforum „Neubau einer Sporthalle in Wernau“ teilnehmen?** Dann melden Sie sich bitte bis **zum 16.09.2024** über den beigelegten Rückmeldebogen zurück.

Die Teilnehmenden erhalten als Aufwandsentschädigung Freikarten für die Bäder der Stadt.

**Bitte beachten Sie: Wir haben nur begrenzt Plätze zur Verfügung.** Sollten mehr Menschen Interesse am Bürgerforum „Neubau einer Sporthalle in Wernau“ haben, werden wir nicht alle Teilnahmewünsche erfüllen können. Wir bitten Sie um Verständnis.

Sollten Sie zum aktuellen Zeitpunkt Mitglied des Gemeinderates der Stadt Wernau sein, bitten wir Sie, von einer Rückmeldung abzusehen.

Für Fragen melden Sie sich einfach bei uns. Auch wenn Sie Unterstützung benötigen, fragen Sie gerne nach. Wir freuen uns über Ihr Engagement und Ihr Mitwirken.

Mit freundlichen Grüßen



Christiane Krieger  
Bürgermeisterin

---

**Weitere Unterlagen:**

Rückmeldebogen  
Infoblatt zum Neubau einer Sporthalle in Wernau  
Datenschutzhinweise